

Wali Kota Bima Serahkan Bantuan Penerima Manfaat Penyandang Disabilitas



Jum'at 17 September 2021, Wali Kota Bima H. Muhammad Lutfi, SE serahkan bantuan kepada penerima manfaat penyandang disabilitas.

Acara Penyerahan tersebut merupakan rangkaian bantuan kepada penerima manfaat berupa usaha ekonomi produktif (uep), kebutuhan pangan (kebutuhan dasar) dan alat bantu penyandang disabilitas tahun 2021 oleh wali Kota Bima.

Hadir dalam acara tersebut Asisten I, Kepala Dinas Sosial, jajaran Pemerintah Kota Bima, sebanyak 22 orang warga penyandang disabilitas penerima bantuan, serta undangan dan tamu. Acara tersebut dilaksanakan di halaman kantor Dinas Sosial Kota Bima.

Dalam penjelasannya Kadis Sosial Kota Bima, H. Muhidin, S.Sos, MM mengungkapkan bantuan yang dilaksanakan ini merupakan amanat undang-undang tentang penyandang disabilitas dan atas dasar upaya wujud espektasi nyata Pemerintah Kota Bima dalam hal ini Wali Kota dengan gerak cepat dan langkah cepat membentuk produk hukum lewat Perda tentang Hak-hak dan Pemenuhan Kebutuhan Disabilitas.

Kepala Dinas menambahkan acara yan dihadiri oleh penerima manfaat sebanyak 22 orang ini, tersebar dalam 4 (empat) kecamatan.

"Bantuan yang begitu banyak sejak kepemimpinan Bapak Wali Kota Bima H. Muhammad Lutfi, SE," sambungnya.

Ditambahkan, begitu pedulinya Pemerintah Kota Bima ditahun 2021 saja bantuan sambako yang telah dikurirkan dan diserap sebanyak 11.134 orang, BST sejumlah 9.144, PKH 6.641 sehingga total bantuan sebanyak 26.739, angka ini telah melebihi data miskin terpadu yang tercatat.

Wali Kota Bima mengungkapkan bantuan ini merupakan bantuan dengan dana bersumber dari APBD milik Pemerintah Kota Bima, dengan prioritas pada data warga berdampak tahun2020/2021.

"Bantuan harus terdata dengan baik, walau kecil namun bermanfaat dikondisi pandemi seperti ini diharapkan bantuan ekonomi produktif dan kebutuhan pangan ini dapat dioptimalkan serta digunakan sebagaimana mestinya," ungkap Wali Kota Bima.

Dalam kesempatan tersebut pula, Wali Kota Bima atas nama Pemerintah Kota Bima menyampaikan terimakasih atas kehadiran warga hadirin dan undangan.

Bermunajat mudahan disituasi kondisi seperti ini diberi kesehatan, hingga wabah Covid-19 dapat diatasi bersama baik dalam skala lokal maupun seluruh Indonesia, sehingga kedepannya ekonomi indonesia makin pulih.

"Kita berusaha seoptimal mungkin melayani masyarakat ditengah situasi seperti ini, ini berangkat dan munajat pemerintah kota bima yang tinggi untuk terus dapat mengayomi masyarakat", pungkasnya

Pelayanan senantiasa dioptimalkan dengan memprioritaskan visi-misi, dimana 99 % telah tercapai, tinggal bagaimana mengejar yang 10 %.

"Semua diupayakan dengan maksimal, semoga bermanfaat secara penuh," Tutup Wali Kota Bima.